

Rénovation de l'habitat : une première pour les particuliers

Pour la première fois, des experts et des professionnels (artisans, conseillers MA RENO) étaient réunis samedi à la salle des fêtes de Tharabie, pour des informations et des rencontres dédiés à la rénovation de la maison.

Améliorer le confort, diminuer la facture

Tout au long de la matinée, une centaine de personnes ont fait le tour des stands pour se renseigner auprès de ces professionnels pour la rénovation de leur logement. MA RENO propose un accompagnement indépendant, ainsi que des aides aux travaux. C'est l'opportunité pour les habitants d'améliorer leur confort, d'adapter leur cadre de vie et de diminuer leur facture énergétique, de rassurer, mobiliser les aides et de leur apporter des clés essentielles pour leur projet.

Vers 10 h 30, les visiteurs ont pu écouter le témoignage d'une propriétaire, d'un conseiller et d'un artisan référencé pour un projet qu'ils ont effectué dans sa maison. Vers 12 heures a eu lieu un tirage de la tombola avec des lots autour de la rénovation à gagner. Cet événement a été réalisé avec le soutien de l'Ademe, de la Région, du Département et de la Capi, mais aussi de la communauté des communes des Vals de Dauphiné et avec la participation de la ville de Saint-Quentin-Fallavier.

Plus d'informations sur le service public MA RENO : tél. 04 74 94 79 99 ou www.mareno-nordisere.fr